

AVISO UNIFORME JUNIO Y SEPTIEMBRE

Queridas familias:

Os comunicamos que para el próximo curso 2025-2026, durante los meses de septiembre y junio, el alumnado de infantil- primaria vendrá al centro **TODOS LOS DÍAS** con el uniforme deportivo.

Creemos que esta decisión será positiva en educación infantil y en toda la etapa en general, debido a las altas temperaturas de estos meses, siendo el uniforme deportivo una prenda más cómoda y más fresca.

Gracias por vuestra colaboración

Un saludo

La dirección